

## COMENTARIOS

# Año Académico 2026: comenzar con sentido

El inicio de un año académico siempre está marcado por expectativas y desafíos. Para muchas y muchos de nuestros estudiantes, este momento es especialmente significativo: son los primeros de sus familias en ingresar a la educación superior, llevando consigo sueños personales y el anhelo de abrir nuevas oportunidades.

Hoy no solo comienzan una carrera, sino un camino de crecimiento personal, aprendizajes y decisiones que, con el tiempo, darán forma a su proyecto de vida. Haber llegado hasta aquí ya es un logro importante, y por eso lo primero es felicitarlos y darles una sincera bienvenida a esta nueva etapa.

Sabemos que este inicio puede estar acompañado de emociones diversas: entusiasmo, ilusión, dudas e incluso temores. Todo ello es natural. La educación superior no es solo un espacio para adquirir conocimientos técnicos, sino también para aprender a pensar, a trabajar con otros, a equivocarse y a volver a intentarlo.

Como institución, nuestro compromiso es acompañarlos en cada paso, a través de un equipo humano compuesto por docentes, directivas y directivos, jefaturas de carrera, profesionales y personal administrativo. No esperamos que lo sepan todo desde el primer día; valoramos la actitud, la constancia, la curiosidad y el compromiso con el aprendizaje.

Les invitamos a partici-



“

**Hoy no solo  
comienzan una  
carrera, sino un  
camino de  
crecimiento  
personal”.**

**Roberto Varas Ventura,  
rector  
Santo Tomás Iquique**

par activamente, a preguntar, a aprovechar las oportunidades y a confiar en sus capacidades. El éxito en la educación superior no consiste en no caer, sino en aprender a levantarse con más herramientas cada vez.

Asimismo, los animamos a construir comunidad. Sus compañeras y compañeros serán parte fundamental de esta experiencia. Aprender a convivir, respetar las diferencias y apoyarse mutuamente será tan importante como cualquier asignatura.

Hoy comienzan a escribir una historia propia. En Santo Tomás creemos en ustedes y estamos aquí para guiarlos y desafiarlos a ser su mejor versión, aportando también al desarrollo de Tarapacá.